

La Palma



de Cádiz

PERIODICO POLITICO, MERCANTIL, LITERARIO, INDUSTRIAL, CIENTIFICO, COMERCIAL Y DE ANUNCIOS.

Fundador: Don Angel Maria de Luna.

Director: Don Adolfo de Castro.

Suscripción: Tres pesetas al mes.

Se publica todos los días.—La correspondencia á su Director, Veedor, 13.

Anuncios: A precios convencionales.

La Palma de Cádiz

Cuando mandaban los conservadores ¿cuál era el constante tema de los fusionistas en el Congreso, en el Senado y en la prensa periódica? Se conspira por los elementos avanzados porque este Gobierno tiene contra sí la opinión pública. En el instante que rija los destinos de la nación un Ministerio que dé expansión á la idea liberal, la intransigencia y apelación á las armas cesarán por los partidos extremos, pues satisfechas las aspiraciones de éstos con que se den leyes del ideal democrático en mayor ó menor escala, fiarán el triunfo de sus sistemas á la conquista pacífica y temporal que vayan haciendo por su propaganda.

¿Es verdad que esto acontecía? ¿No se miraba cómo el número encargado de calmar los impacientes ánimos, la inmensa popularidad que se suponía en el Sr. Sagasta, ferviente partidario de ir ensanchando día por día la base de las libertades patrias?

Y ¿qué acontece ahora? ¿Qué fueron de aquellas esperanzas y más que esperanzas, seguridades lisongeras en un Gobierno de la fusión? A la vista está. El Ministerio vive entre sobresaltos, adoptando providencias para asegurar el orden público. Entiende que se está conspirando. De todo y todos recela. De los periódicos mismos terminantemente afirman que tal está aconteciendo: otros lo niegan de una manera tan vaga ó temerosa, que más parecen confirmar que contradecir abiertamente lo que los otros sospechan y dan á sospechar.

La ilusión de que Sagasta con sus fusionistas iban á tener desarmados á los revolucionarios de pura raza se ha desvanecido. ¿Por qué había de suceder otra cosa? Los de ideas avanzadas lo creen sin energía para llevar adelante las prometidas reformas; pero reformas verdaderamente reformas y no escrúpulos de ellas.

Confían en la debilidad de su carácter ya patente á todo el país. Y mal ha de andar un jefe de partido cuando aún los más de sus adictos le reconocen falta de energía.

Difícil es el período que atravesamos. En la conciencia pública está que el Ministerio existe por un aplazamiento de la crisis que lo consume, y que solo puede durar un corto período.

Su situación es realmente difícil: de ahí que se hayan divulgado tantos rumores de que podrá alterarse el orden público y de ahí las precauciones que está adoptando el Gobierno, que en medio de su mala situación moral procura vivir

muy alerta para que los partidos extremos no empiecen una serie de aventuras deplorables bajo cualquier concepto que se mire á esta nación.

El periódico *El Liberal*, que como saben nuestros lectores es avanzadísimo, quiere hacer creer al público que el Sr. Cánovas desea un gabinete marxista. Las razones que el colega madrileño dá son las siguientes, figurándose adivinar los pensamientos al ilustre jefe de nuestro partido:

«El Sr. Martos constituiría un Gabinete verdaderamente democrático. Veríamos pronto la reforma de las leyes municipal y provincial, el Jurado, el sufragio universal, acaso, acaso *meetings* republicanos... La monarquía correría graves riesgos, y entonces tendría que volver la vista á nosotros y considerarnos como su más poderoso apoyo, como su más poderosa esperanza, como su única salvación y su único auxilio.

Por esto es marxista el Sr. Cánovas.»

Pero al mismo tiempo *El Liberal* se replica y comprende que es imposible que el señor Cánovas piense como él ha supuesto:

«Ahora bien. Como ni un ministerio democrático puede tener esos peligros, ni una conciencia tan sinceramente monárquica como la del señor Cánovas podría exponer á ellos á la monarquía, si fuesen ciertos, ó para explotarlos, ó por el orgullo de convertirse en su salvador y en su Providencia, pensamos que en esta intriga del Sr. Cánovas del Castillo no hay más que una cosa.»

Para que se vea á qué extremos tan ridículos reduce el pensamiento del Sr. Cánovas *El Liberal* véanse estas palabras:

«El deseo de inutilizar al Sr. Sagasta y al señor Romero Robledo, trabajando para que la jefatura del partido liberal vaya á manos del Sr. Martos y para que sea ministro de la Guerra con éste el general López Domínguez.»

En un país donde con tal facilidad y pequenez se juzga á los hombres eminentes de un partido, pídase que preste fé á escritores que para presentarlos al público se retratan tan infelmente.

Aquí no se fija el criterio en lo que el hombre vale por sí y lo que por sí piensa.

Se le atribuye un pensamiento y se le hace una viva oposición por lo que ni siquiera ha pensado.

Esta es la política más triste de las políticas.

Ha habido una ruidosa manifestación en París relacionada con el ferrocarril metropolitano. Habíase organizado un *meeting* popular en el Circo de invierno para protestar contra la votación de la Cámara de los diputados oponiéndose á la admisión del proyecto de construcción de dicho ferrocarril. Algunos millares de individuos acudieron al llamamiento y el ex-ministro de Comercio, M. Lockroy, presidía la reunión; pero tan luego como un orador quiso usar de la palabra, un grupo de anarquistas

se arrojó sobre los individuos que ocupaban la mesa de la presidencia, golpeándolos y gritando: ¡Viva la Comune! Siguióse una lucha encarnizada, resultaron algunos heridos y por último M. Lockroy hubo de levantar la sesión y escapar á toda prisa para evitar que le golpearan.

Un individuo que lanzó el grito de ¡Viva Boulanger! en medio del alboroto, se vió en peligro de ser descuartizado. Los anarquistas le molieron á golpes, gritando: ¡Ni Dios, ni amo!

Dícese que se han hecho algunas prisiones.

Los robos de relojes.

Con el anterior título da cuenta *La Correspondencia de Valencia* de una conversación entre uno de sus redactores y un afamado *rata*:

«Los muchos dependientes que pagan el Estado y los Ayuntamientos para la seguridad de los ciudadanos honrados, y sobre todo las precauciones particulares de éstos, dificultan los robos á mano armada, las limpiezas de almacenes, tiendas y habitaciones y los asaltos de casas de campo, diligencias, barcos y hasta los trenes. Pero si los ladrones al por mayor han disminuido, en cambio los rateros de relojes han aumentado considerablemente, y se han perfeccionado tanto en su *industria*, que aún sugeto muy listo han sido víctimas de la maestría de *Bolifarró, Corruices, Fesolet, Bocarón, Mediopolvo, Arañeta, Quiquet, Ungletes*, y otras notabilidades por el estilo.

Y si en Valencia no hubiera bastantes aficionados con honores de *maestros*, frecuentemente visitan nuestra ciudad *sobresalientes* de Madrid y Barcelona.

Hay una distinción notable entre los del país y los que proceden de las indicadas capitales. Los de aquí son generalmente muchachos mal vestidos, en tanto que los catalanes y los madrileños, especialmente estos últimos, son hombres y visten con decencia y aun con elegancia y remilgo.

No podemos afirmar si los forasteros son más ó menos diestros que los valencianos, pero desde luego aseguramos que aquí hay *maestrillos* que no tienen rival en el mundo.

Uno de nuestros compañeros de Redacción, que visita constantemente las cárceles y presidios, conoce la *Cuadrilla*, como los de ésta le conocen á él; y á fin de evitar en lo posible el robo de relojes, ha juzgado procedente interpellar á uno de los *Ratas*, tal vez el más listo, por la fama que goza entre sus camaradas, y hé aquí un extracto de lo hablado en la entrevista:

—Para una cosa que estoy escribiendo necesito me digas de qué medios os valeis para robar los relojes.

—Pues mire V.; buscamos los sitios en que hay confusión de gente, y echamos la vista á los sugetos que nos parecen más preocupados en el momento; le seguimos, procuramos ponernos á su izquierda, y lo *degollamos*, cogiendo la cadena por el mosqueton, con la mano izquierda sacamos la alhaja del bolsillo, doblamos la anilla y la *afanamos* la prenda.

—¿Y si la anilla es muy fuerte?

—Muy raras veces sucede esto; tenemos mucha fuerza en los dedos. Acaso en algunas ocasiones, rompemos la cadena.

—¿No hay algunos que cortan la argolla ó la cadena con unas tijeras especiales?

—No lo crea V.; eso no puede ser porque haría ruido.

—¿Y de todos los bolsillos podeis sacar los relojes con igual facilidad?

—De todos; no importa que lleven el chaleco flojo ó apretado, porque cuando nos resolvemos á meter los dedos es porque estamos convencidos de que el interesado piensa entonces en alguna cosa que le preocupa mucho.

—¿Cómo se roba mejor el reloj, estando el que lo lleva quieto ó andando?

—Mejor andando despacio entre mucha gente.

—¿Son eficaces unos aparatos que se colocan entre el mosqueton y el asa, y al sacar el reloj se abren unas puntas que se clavan en el bolsillo?

—Esos aparatos no sirven para nada, porque como ya estamos prevenidos, en vez de sacar la «prenda» por el mosqueton, la cojemos por el aparatito, y así impedimos el que se abra.

—¿Qué relojes se roban con más facilidad, los que tienen cadena ó los que se llevan sin ella?

—Los que se llevan sin cadena, porque hay que meter mucho los dedos en el bolsillo.

—¿Qué crees tú que debo hacer para que no me roben el reloj?

—Cierre V. el bolsillo con dos botones grandes, dejando sitio para salir la cadena.

—Es muy molesto abrochar ó desabrochar cada vez que quiera saber la hora.

—Más molestos es que atar forastero empuje su reloj ó lo venda en la Rambla.

—¿No hay otro medio más que el que me has indicado?

—Sí, señor, otro también bueno; ponga V. en el cuello del reloj, debajo del asa, una rodajita de goma como esas que hay en las botellas de cerveza con tapón de muelle.

—¿Qué papel hace esa goma?

—Se dobla, y al sacar el reloj levanta el bolsillo. Se necesitan dos manos para «afanarlo», una para tener abierto el bolsillo y otra para sacar la alhaja, y esto no puede hacerlo ni el más «pintado.»

Aquí terminó la conferencia, que indudablemente podrá ser muy beneficiosa para el público.

Ya conocen ustedes la opinión «facultativa» de los «afanadores» de relojes; conviene, pues, que se aprovechen de ella.»

Timo matrimonial.

Curioso es el ocurrido en Barcelona según carta que publica *El Pabellón Nacional*.

El caso es como sigue:

«Una señora viuda llevó á educar á su hijo, niño de pocos años, á un colegio de jesuitas próximo á esta población. Había entre los profesores uno, llamado el padre Luis, joven y simpático (por lo ménos para la viuda) que seguía la carrera del sacerdocio, pero que aún no estaba ordenado.

Hay que advertir que la viuda es joven también y muy bella sin duda para los ojos del padre Luis.

Con esta exposicion, ya se comprende el enredo. La señora viuda dió al traste con la vocacion del padre Luis, y ella se convenció al mismo tiempo de que no sentía vocacion por la viudez. Travesuras de Cupido.

Quedó el matrimonio concertado.

Pero surge un inconveniente. No ha trascurrido desde la muerte del primer marido el tiempo que la Iglesia exige para autorizar un nuevo

matrimonio de la viuda. No hay remedio que esperar, ó prescindir del matrimonio canónico; y era tan prisa de los enamorados, que decidieron esto último.

Surgen obstáculos también para el matrimonio civil; en su impaciencia, el novio habla con alguien para que allane estos obstáculos, y ese alguien, sin duda, prepara el timo.

Ello fué que todo se arregló; pero de tal manera, que juez y notario concurrieron á casa de la viuda; y allí, en presencia de testigos se efectuó el matrimonio y hasta se expidió de él la correspondiente partida ó certificado.

El ex-padre y la viuda, creyendo se casados ante la ley civil, dedicaronse á viajar tranquila y amorosamente.

Mucho sorprendió á D. Luis la continua demanda de dinero de sus agentes matrimoniales, que no contentos con el primer timo querían explotar más y más el negocio. Con esto entró en sospechas, regresó á Barcelona, puso en claro la comedia de que había sido víctima, y acudió á los Tribunales.

Los presuntos culpables están presos, y la causa llamará la atención de sus variados incidentes en el judicial y público.

Corrida nocturna de toros.

Se prepara en la plaza de toros de Barcelona para la noche del 14 los corrientes. Al dar esta noticia periódico taurino *El Puntillero*, publica también las condiciones con arreglo á las cuales el Gobierno de Vil. Sr. Anselmo, ha autorizado la celebración de dicha corrida.

«1.ª La plaza de toros de Barcelona, en las dependencias, excepción hecha de los pasillos, estará alumbrada por la luz eléctrica, convenientemente al objeto á que se la destinó el partido facultativo que el Gobierno designe para presenciarse pruebas de dicho alumbrado.»

«2.ª Igualmente se hallarán preparados por medio de la luz eléctrica el callejón que conduce á la plaza desde la calle Nacional, las plazas que hay á la puerta principal de la plaza, la de la puerta de arrastre y el patio en donde se verifican pruebas de caballos.»

«3.ª Los pasillos y la enfermería podrán estar alumbrados por el gas.»

«4.ª De todo el alumbrado se verificará dos pruebas en presencia del delegado de mi autoridad por corridas de toros, y de un Ingeniero industrial designado al efecto por el Gobierno; la primera en la noche del 14; la segunda en la del día 15, éstas de tres horas de duración ménos, y, si en ella se observa algún defecto ó deficiencia, se verificará inmediatamente una tercera prueba se verificará una tercera prueba la noche del día 13, víspera de la corrida.»

(No copiamos la 5.ª porque se refiere al pago de los honorarios periciales.)

«6.ª En una de las dependencias de la plaza existirá un depósito de hachones, conforme á lo dispuesto en el Reglamento para las corridas de toros.»

«7.ª Todas las puertas de la plaza se conservarán abiertas durante la función.»

«8.ª Se observarán, en todo lo demás concerniente á la corrida, las disposiciones del Reglamento de Marzo del presente año.»

Correo general.

MADRID 5 de Agosto.

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes:

Academia.—Real orden resolviendo que es inadmisibles una demanda encanso-administrativa, presentada a nombre de D. Francisco Batawicz, sobre entrega á éste de cierta cantidad por indemnización de perjuicios por arribada forzosa de un buque á las aguas de Santa Cruz de Tenerife.

—Otra resolviendo en el mismo sentido que la anterior, una demandada á nombre de D. José Benito Perez, sobre infracción de un contrato.

Fomento.—Reales órdenes disponiendo que se provean por concurso varias plazas de profesor y ayudantes numerarios vacantes en la escuela central de Artes y Oficios de Madrid.

Guerra.—Real orden resolviendo para todas las academias militares que los alumnos aprobados en los ejercicios ordinarios de fin de curso en dos de las tres clases teóricas, puedan repetir en Setiembre el examen de la asignatura en que hubiesen sido desaprobados.

Han celebrado una larga conferencia hoy en el ministerio de la Gobernación los Sres. Moret y Cassola.

Parece que se han ocupado de asuntos relacionados con la cuestión de orden público.

Hemos oído asegurar que el gobierno tiene absoluta confianza en el ejército.

—El sábado próximo ó el domingo se celebrará en Madrid Consejo de ministros. Al siguiente día, domingo ó lunes, se celebrará en la Granja el Sr. Sotomayor, y el 11 por la mañana irán á Madrid todos los ministros.

—El mismo día 11 se celebrará condecoración en el real sitio, por la tarde, y el 12 saldrá la reina para San Sebastián, acompañada de sus hijos. Con ella irá el Sr. Alonso Martínez á la capital de Guipúzcoa, y los demás ministros á Medina del Campo, regresando éstos á Madrid inmediatamente.

—El día 13 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 14 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 15 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 16 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 17 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 18 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 19 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 20 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 21 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 22 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 23 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 24 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 25 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 26 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

—El día 27 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

sica del Hospicio extrenará uno el día 15 para asistir al acto inaugural de la Exposición.

El Marinero.—Este diestro matará hoy en Valdepeñas.

Circo-Teatro.—Regular concurrencia asistió anoche á las funciones de este coliseo de la plaza de Jesús Nazareno, aplaudiendo la esmerada interpretación de todas las obras puestas en escena.

Lo que más agradó al público fué el baile pantomima *Lo presente y lo pasado* que es gracioso al par que difícil.

Esta noche se repite este precioso baile al final de la primera sección.

Gracias.—Las damas muy expresivas á la Empresa del Teatro Cómico, en nombre de los pobres á quienes con ellas hemos soorrido, por las papeletas de pan que ha servido enviarnos.

El pan se recojerá el martes próximo en el local de dicho coliseo.

Caza.—Desde el 1.º del mes de Agosto, se alza la caza de palomas, tórtolas y codornices en todo el reino y desde el 16 se inaugura la caza general.

Escuadra.—A las dos de la tarde de ayer ha llegado á este puerto la instrucción compuesta de la fragata *Numancia* y el crucero *Castilla*.

Lo mismo.—El estado del coronel Chiquerra es de relativa mejoría, pues no padece dolores ni fiebre.

Ayer estuvo su señora que llegó de San Fernando conversando breve rato con su esposo por haber prohibido el médico, la entrada en la habitación.

También asistió el Gobernador Militar y varias personas, inscribiéndose en la lista que se haya en la portería.

Plaza de Mina!—Programa de las piezas que ejecutará la banda de Alava de nueve á once de esta noche:

- 1.ª Paso doble *Mazzantini*.
- 2.ª *Fausto* fantasía.—Gounod.
- 3.ª *Tangos gaditanos*, petición.—D. Lopez.
- 4.ª *Souce d'ete*, walses.—Valtenfel.
- 5.ª *Mazurka*.

—El día 11 se celebrará con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el presidente de la Diputación D. Cayetano del Toro, los empleados de las distintas dependencias de las mismas.

Toros.—Muy concurrida promete estar la corrida de esta tarde. Puede decirse que es una cuadrilla gaditana, pues á excepción de dos, todos los diestros son de Cádiz.

Comprobación.—Segun edicto que publica la Alcaldía, mañana dá principio el Ingeniero fiel contraste de pesas y medidas de esta provincia, á las 10 de las que usan los industriales y comerciantes, con arreglo á lo mandado en el reglamento para la ejecución de la ley de 19 de Julio de 1849, haciéndose saber, que desde dicho día establece su oficina en la planta baja de la Casa capitular, donde deberán concurrir los dueños ó encargados de los establecimientos industriales, de comercio ó de cualquier especie, así como los almacenes, tiendas, mercados y puestos ambulantes.

Esta operación á que se invita, se dispone con arreglo á la ley, y quedará terminada el día 31 del expresado mes, debiendo conservar en su poder los interesados los recibos talonarios que les expida el ingeniero, para la comprobación en cualquier día hasta otra inspección.

También se advierte, que los letrados de anuncios que no se hallen redactados con arreglo á la unidad métrica legal, serán recogidos remitiéndose á la Alcaldía para la imposición de la multa que estime conveniente.

Bocas de riego.—Por el Sr. Alcalde, se ha interesado de la «Sociedad de aguas Potables» se establezcan en distintos puntos de la ciudad 200 bocas de riego.

Circo-Teatro Gaditano.—Desde hoy domingo, para más comodidad

del público, estará abierto el despacho de localidades de 11 á 4 de la tarde en la Cervecería *La Oriental*, calle Duque de Tetuan, n.º 32.

Otra.—Se prepara una función para la próxima semana á beneficio de los pobres.

Nombramiento.—Lo ha obtenido por el Banco de España, depositario de tabacos en San Fernando, D. José Cepillo hijo del acreditado cosario D. Cristóbal.

Rifa de las Escuelas Católicas.—Hoy entrará en sorteo el rego de Su A. R. la Infanta D.ª Isabel.

Digno de loa.—El gobernador interino D. Cayetano del Toro, ha distribuido las 120 pesetas de gastos de representación que le correspondían, entre los agentes de seguridad y vigilancia que han presentado mejores servicios.

Ocurriencias locales.—En el hospital San Juan de Dios recibió curación un marinero norte americano herido en un dedo, y en el hospital civil un jóven que se hirió casualmente en la cabeza, en los baños de la Caleta.

Llegada del Sr. Gobernador.—En el tren correo ha llegado ayer á esta capital el Sr. Alvarez Osorio, acompañado de su familia.

En la estacion le esperaban el excelentísimo señor D. Cayetano del Toro, el coronel de la guardia civil señor Almagro, una comision del Ayuntamiento y otras autoridades y particulares.

Veloz Club de Cádiz.—Programa de las carreras que han de tener efecto á las cinco de esta tarde:

Primera carrera.—Primer premio: dos jarrones de bronce de la Sociedad de Velocipedistas de Madrid.

Segundo premio: un diploma del V. C. de C.—Distancia, 2.000 metros.—A las seis de la tarde.

Nombre de los corredores.—D. C. Wilson, don J. Petty y D. H. Webb.

Segunda carrera.—Primer premio: una palma de oro del presidente.

Segundo premio: una medalla de plata de la Junta directiva.

Tercer premio: una medalla de bronce del Veloz Club de Cádiz.

Distancia, 1.500 metros.—A las seis y cuarto.

Nombres de los corredores.—Mr. J. Scharghausen, F. Barahona, H. Curgengen, J. Paterson, D. J. Diaz, D. J. Cazo, D. Francisco Lahera y D. F. Vega.

Tercera carrera.—Campeonato de Andalucía.—Primer premio una medalla de oro.

Segundo premio: otra de plata, ambas del Cuerpo Consular de esta plaza.

Distancia, 3.000 metros.—A las seis y media.

Nombre de los corredores.—D. C. Wilson, don J. Petty D. H. Webb.

Cuarta carrera.—Omnium.—Primer premio: una copa de plata.

Segundo premio: un objeto de arte; ambos de los señores maquinistas de la C.ª Trasatlántica.

Distancia, 2.000 metros.—A las siete menos cuarto.

Nombre de los corredores.—D. C. Wilson, don J. Petty, D. H. Webb, D. D. Schafhausen, D. H. Curgengen, D. J. Peterson y D. J. Diaz.

Quinta y última carrera.—Compensación.—Premio: una medalla de oro del Cable Submarino.

Distancia, 4.000 metros.—A las siete.

Para todos los que no hayan obtenido premio en las carreras anteriores.

Navegación.—El vapor correo *Veracruz* llegó sin novedad al puerto de su nombre al juéves 4 del corriente.

—El *Panamá* salió de New-York para la Habana el mismo día.

—El *Méjico* salió de la Habana para New-York el propio día.

—El *Santo Domingo* llegó sin novedad á Manila el martes 2 del presente mes.

—El *Isla de Panay* salió de Port-Said para Suez en su viaje á Manila el viernes 5 del corriente.

—El *Ciudad Condal* salió de la Habana para Santander el mismo día.

—El *Reina Mercedes* llegó á la Habana sin novedad el propio día.

Música.—El programa de las piezas de música que ejecutará esta noche la banda de Artillería en la plaza de la Constitución de siete á nueve es el siguiente:

- 1.ª Paso doble, final del primer acto de la zarzuela *Cádiz*.—Chueca.
- 2.ª Final segundo de la ópera *Macbet*.—Verdi.
- 3.ª *Cecilia*, mazourka.—F. G. R.
- 4.ª Final primero de la ópera *Aida*.—Verdi.
- 5.ª Paso doble alemán.—Crokerk.

Atropello.—Ayer á las seis de la mañana en las ferias de los trapos en la plaza de la Libertad un carro cargado con una inmensa viga madre atravesó por medio del concurso. Al dar la vuelta á una esquina, con la viga hizo caer á una mujer maltratándola mucho. Esto produjo verdadera indignación en el público.

Es un mal, no de ahora sino de hace tiempo, el que carros cargados transiten por el sitio de esa feria. La mitad de una de las calles y las dos terceras partes de la otra están ocupadas con los puestos de los feriantes: lo demás sirve para el público de á pie que las más de las veces está distraído viendo los objetos. Y pasan por allí con toda libertad carros y bestias cargadas. El milagro es que no haya más desgracias que deplorar.

Escuelas Católicas.—Continúa la lista de los regalos:

Sra. D.ª María del Pilar Vergara, viuda de Foncar, un par de bonitos floreros.—Sr. D. Prudencio Peral y señora, dos percheros.—Sr. D. Luis G. Fernandez, presbítero, tres piezas de tela grano de oro.—Sr. don Aurelio Herrero y Ladrón de Guevara y D.ª Carmen Gonzalo y Ruiz, un bonito tarjetero de marfil y una escribanía de níquel.—Sra. D.ª Micaela Sanchez de Merello, una licorera y un mantequero de cristal.—Sr. don José Muñoz, presbítero, dos floreros de cristal.—Sr. D. Fernando de Labra, dos bonitos centros japoneses.—Sra. D.ª Emilia Hortal, viuda de Puente, una bonita pecera.—Sr. don José María de Falla y señora, dos bonitos floreros y un precioso canastillo de cristal.—Srta. D.ª Carmen Diaz y Gonzalez, dos floreros de cristal y un joyero.—Srta. D.ª Agustina Prado y Mendoza, una batea con un limpia plumas.—Sra. D.ª Francisca Dominguez de Ferro, un bonito devocionario.—Sra. de Fernandez de la Reguera, 5 pesetas.—Sra. D.ª Manuela Deulofeu, viuda de García Ovares, cuatro botellas de agua de la Florida, cuatro cajas de jabón y cuatro cajas de esquisitas galletas.

—Sr. don D. Peregrino Rendón, dos preciosas canastitas de cristal con bombones.—Sra. D.ª Josefa Maccarthy de Heras, dos bonitas macetas de majolica con flores artificiales.—Dos señoras asociadas, dos bonitos canastos y dos bateitas de cristal.—Señoritas de M., una licorera.—Sra. D.ª María Fernandez de Morante, seis botellas de licor.—Srta. D.ª María del Rosario de Carrias y Sterling, una canastilla de cristal.—Sra. D.ª Josefa Corvera, viuda de García, una licorera.—Sr. D. Aurelio Antonio Arana, una caja de vino con doce botellas.—Señor D. Benito Alcina y Rancé y señora, dos caprichosos floreros y una batea.—Sr. D. José Antonio Melendez y señora, un bonito mariposero con pié de plata roulz y una batea.—Sres. Escandón hermanos, un verre d'eau.—Sr. D. Luis Rubio y Sibello y señora, dos bonitos floreros de cristal de novedad.—Sr. D. Luis Santiago y señora, un buen juego de palangana.

Academia Gaditana de Ciencias y Artes.—El Sr. Capitan General de este Departamento ha enviado á don Cayetano del Toro, presidente de la Academia Gaditana de Ciencias y Artes un reloj con destino al Certamen que dicha Corporación tiene anunciado. El reloj figura la popa de un acorazado de acero, primorosamente ejecutado en cuya toldilla delante de la bitácora, se halla el timonel gobernando.

El péndulo lo constituye dicho ti-

monel y la rueda, cuyo movimiento circular alternativo regulariza la marcha del cronómetro, situado en el mamparo de la cámara del comandante.

Este precioso objeto ha sido adquirido en el acreditado Bazar Norte-Americano.

Teatro Cómico.—Hé aquí las funciones de esta noche:

- A las 8'15 *Curriya*.
- A las 9'15 *El Sr. Castaño*.
- A las 10'15 primer acto de *Las Amazonas del Tormes*.
- A las 11'15 segundo acto de la misma zarzuela.

La primera, segunda y cuarta función finalizarán con baile.

Embajador.—A fin de mes llegará á Cádiz, de paso para Madrid y París, el de España en Marruecos señor Diosdado.

Al baño.—La Comision provincial de Sevilla ha dispuesto se pida al alcalde de Sanlúcar de Barrameda, un local á propósito para poder alojar los asilados que desearán tomar baños por prescripción facultativa, y que no ha querido acudir á última hora la Diputación de Cádiz.

A Sanlúcar.—Dice *El Correo* de Córdoba:

«Anteayer en el tren correo de la línea de Sevilla, salió de esta ciudad con dirección á Sanlúcar de Barrameda, nuestro Excmo. é Ilmo. señor Obispo, en cuyo punto permanecerá una breve temporada, atendiendo al restablecimiento de su salud. El virtuoso prelado fué despedido en la estacion de los ferro-carriles por comisiones del clero parroquial y Catedral, y por otras distinguidas personas de esta poblacion.»

Tempestad.—Segun el astrónomo Sr. Noherlesoon, estamos amenazados de una amplísima y extraordinaria tempestad, que, procedente del Atlántico y siguiendo la dirección SO. á NO., llegará á Europa el día 10 del actual, dominando con gran intensidad en esta region hasta el 18, produciendo lluvias y tormentas generales.

El día 19 se verificará el eclipse métrico de Europa corresponde á Moscú, señalado como centro principal del eclipse, es de esperar que éste pueda ser observado en las condiciones más favorables.

Segun el referido astrónomo, España se halla comprendida dentro del radio de acción de dicha tempestad, y por tanto, las grandes lluvias y tormentas se generalizarán en toda la Península.

Cazadores y casados.—Una norada verdaderamente inglesa es que ha tenido lord Mansfiel para casarse días atrás. Aquello no fué una boda, sino una partida de caza. La novia, rodeada de las señoras de su familia y de sus amigas, se presentó en la iglesia con amazona de terciopelo blanco, gran sombrero blanco también con penachos, y en el pecho un ramo de mirtos, rosas blancas y flores de azahar. Las señoritas que la acompañaban llevaban amazonas azules.

El novio y todos los caballeros parientes y convidados, se presentaron poco después con el clásico traje de caza encarnado, y en la mano el látigo. Verificada rápidamente la ceremonia, toda la comitiva montó á caballo, se lanzó al campo, pasando el día corriendo liebres y conejos hasta que llegó la hora de comer.

Es lo más original que en materia de bodas se había visto.

Eche V. panecillos.—El teniente alcalde del Hospicio de Madrid D. Enrique Chavarri, decomisó días pasados, 4.400 panecillos, por encontrarlos faltos de peso; fueron repartidos en los establecimientos benéficos y á los pobres del distrito.

Un triunfo más.—La Compañía fabril Singer tiene la satisfacción de anunciar que sus excelentes máquinas acaban de obtener en la exposición internacional de Salud de Londres la medalla de oro, suprema recompensa que allí se concedió á la industria.

A los sargentos primeros del ejército.—Hé aquí las condiciones que

Noticia local y general.

Efemérides de hoy.

2. Por orden del rey de Castilla, Fernando VI, y sin suficiente causa, son precipitados desde la parranda los dos hermanos Caracausados de asesinato. Ellos proclaman de su inocencia citan al rey el tribunal de Dios en el término de treinta días, y al finalizar el nueve repentinamente el rey Fernando VI, por lo cual le llaman después el «Emplazado.»

3. Nace en Madrid el empujador poeta y valiente militar don Juan Escilla y Zúñiga, autor del poema *La Araucana*.

7. Muere San Cayetano, natural de Thiene, en Nápoles, de ilustre familia y fundador de la congregación de clérigos llamados Teatinos.

14. Restablécese en España la Compañía de Jesús, con Bula del papa VII á solicitud del rey Fernando VII.

17. Muere.—La banda de mú-

han de sumir los mismos para ingresar en la Guardia Civil:

Primera: contar tres años de antigüedad y ejercicio en su empleo y diez precisamente de efectivos servicios.

Segunda: exámen ante una junta de jefes, de las materias siguientes:

Ordenanza.—Reglamentos especiales del cuerpo.—Tácticas (infantería ó caballería).—Procedimiento de justicia y actuaciones particulares del Insti uto.—Detall y contabilidad.—Teoría y práctica de tiro.—Arte militar.—Conocimientos hasta el empleo de coronel, según las ordenanzas, para el ascenso á alférez.

Marina.—Se ha dispuesto que se abone á los terceros contramaestres que antes sirvieron como cabos de mar de primera clase, el complemento de premio que les corresponde como reenganchados.

—En lo sucesivo no se admitirán proposiciones en las subastas de Marina que no estén formuladas en papel con timbre móvil estampado.

El toro y el león.—Esto parece el título de una fábula y no es así. El domingo 24 del corriente habrá una lucha en la plaza de la Línea entre un bravo toro y el león africano llamado Daniel que forma parte de los que trajo á Cádiz el coronel Boone é hicieron sus habilidades en el teatro Eslava.

La lucha tendrá lugar dentro de una magnífica jaula de hierro, colocada en el redondel de la plaza, y tiene las siguientes dimensiones: Altura, 7 metros. Circunferencia, 420. Diámetro, 20.

Para mayor seguridad y satisfacción del público, la jaula estará espuesta en la Plaza de Prim, en La Línea de la Concepción, 10 días antes de la lucha.

El Coronel Boone no ha omitido gasto para llevar á cabo un espectáculo nunca visto, costándole el león, dos mil y quinientos duros y la jaula setecientos.

Crimen.—Días pasados fué asesinado en el portal de una casa en la villa de Almonte (Huelva) el administrador de consumos don José del Río.

Parece que este señor estaba en relaciones con la dueña de la casa y se iba á casar con ella en breve; pero esto no era del agrado del padre de la joven, y para evitar que el hecho se consumara, aquél disparó un tiro al nov. dejándole muerto en el acto.

El agresor ha sido capturado por la guardia civil.

Cuidado con bañarse á caballo.

—El dependiente de una fábrica de San Martín de Provensals quiso bañar un caballo de su principal. Dirigióse, pues, con el cuadrúpedo á la playa del vecino pueblo, y á los pocos momentos de haber penetrado en el mar, montado en el caballo, éste le derribó. El pobre dependiente encontró la muerte en su fatal caída; pues á poco de ser víctima del caballo, desapareció entre las olas, sin que hasta ahora se haya sabido más de él.

Predicción mormónica.—Como saben ya nuestros lectores, John Taylor, presidente de la Iglesia de los mormones y jefe de los doce apóstoles, acaba de fallecer en Sant-Liibe.

Pocos momentos antes de espirar anunció que acababa de recibir del cielo una revelación, según la cual Nueva-York quedará destruida dentro de siete años.

Y Dios sobre todo, podría haber dicho el adivino.

Vacania.—Acordado por el Ayuntamiento de Sevilla el nombramiento por concurso del ayudante para el Arquitecto municipal se anuncia que por término de quince días, que se contarán desde la fecha de la inserción en la *Gaceta de Madrid*, pueden los interesados presentar sus solicitudes documentadas en la Secretaría municipal.

El haber de esta plaza es de 2.800 pesetas.

Se requiere ser maestro de obras, debiendo presentar los aspirantes, además del título, buena hoja de servicios, acreditada por certificado por los Jefes de las Corporaciones oficia-

les en que haya servido dos años cuando ménos.

Continúan las fugas.—En la noche del 31 de Julio último se escaparon de las respectivas casas paternas seis muchachas de Pedrera acompañadas de sus novios.

Tales proporciones ha tomado allí el sistema, que existen en la localidad unas veinte parejas recién fugadas, sin que las autoridades las molestasen ni las familias se tomen cuidado alguno.

Retratos de Cristo.—Con motivo de los trabajos de reparación efectuado en la escalera lateral de Santa Inés, extramuros de Roma, ha sido hallada una imagen del Redentor del siglo V, la cual ostenta toda la barba. Esto hallado mucho la atención de los aficionados á arqueología sagrada, pues todas las imágenes que hasta ahora se conocían anteriores al siglo VII representan al Divino Redentor imberbe.

El Duque de Génova.—Los lectores ya tienen noticias de la venida de este personaje que en la actualidad se encuentra en Roma, para asistir á la apertura de la Exposición.

La Marina de guerra italiana estará con este motivo dignamente representada en la fiesta.

Vendrá un sólo buque de guerra. Para España será motivo de reconocimiento hacia Italia la delegación que el Gobierno del Rey Humberto hace en el príncipe Tomás de Saboya para que la represente en aquella hermosa ciudad de Andalucía.

El Duque de Génova, primo hermano del rey de Italia, se halla emparentado con la Casa Real de España por su mujer, la princesa Isabel de Babiera, hija del príncipe Adalberto y de la infanta doña Amalia.

Longevidad.—En Sevilla dice *El Español*:

«De un caso muy notable de longevidad vamos á dar cuenta á nuestros lectores.

Antonio Guerrero Maldonado, vecino de esta ciudad, con domicilio en calle Portaceli, del barrio de San Bernardo, de oficio jornalero, ha fallecido el día 4 del corriente á la edad de 106 años, y sin padecer enfermedad alguna.

Según nos aseguran, este infeliz que durante su larga vida no cesó de trabajar un solo día, y que hasta pocos días antes de morir ayudaba á su familia aunque no fuera más que trayéndole agua, con un cántaro, de la fuente; ha tenido que ser enterrado de caridad, dada la escasez de recursos de todos sus parientes.

¿A qué tristes reflexiones se prestan estos hechos!

La moda.—El periódico satírico inglés *The Punch* publica en su último número una caricatura bastante ingeniosa con el título de «¿Cuál será la nueva moda?»

Madama Francia tiene en la mano su gorro frigio, que examina con aire preocupado. A su lado y sobre diversos muebles hay otros modelos con corona Real, diadema Imperial y sombrero de plumas del general Boulanger.

«Estoy viendo cuál me sentaría mejor, en definitiva. Este principia ya á cansarme.»

Exposición Marítima Nacional.—Trabajadores de ayer:

Carpinteros destajistas, 53.—Albañiles id., 25.—Peones por contrato, 222.—Id. por administración, 63.—Carpinteros id., 63.—Canteros, 7.—Electricistas, 3.—Pabellón Provincial, 36.—Marina, 14.—Pintores, 38.—Guardas, 14.—Escultores, 2.—Arrieros, 10.—Tapicero, 1.—Embalador, 1.—Total, 573.—Bestias, 68.

Miscelánea.—

Don Eleuterio tiene una erupción que le molesta bastante. El médico le dice:

—Haga usted muchos ejercicios y desaparecerán esos granos. Y don Eleuterio sale todos los días de su casa y recorre las calles á paso ligero.

Ayer lo detuvo un agente de policía:

—¿Por qué corre usted de ese modo?—le preguntó.

—Porque me lo ha mandado el médico, contestó él.

—¿Qué ocupación es la de usted?

—¿No lo está usted viendo? Corredor de granos.

Ungüento y Píldoras Holloway.—Auxilio eficaz.—Cuando nos hallamos enfermos nos consuela infinito el saber que tenemos á nuestro alcance un remedio obtenible á poca costa. El Ungüento y las Píldoras Holloway son incomparablemente eficaces para aliviar los dolores, reducir las inflamaciones y regularizar las acciones desordenadas. Es imposible erar al aplicar estos medicamentos y lo es igualmente que ellos puedan causar mal. Tomadas en dosis convenientes estas Píldoras constituyen el mejor recurso del rico, afligido de indigestión, gota, afecciones cutáneas, etc.; y del pobre cuando algún ataque de enfermedad le ha postrado en cama. Los remedios Holloway deberían encontrarse en poder de todo soldado, marinero y emigrado, que entonces se verán ellos mismos en posición de mitigar sus penas si fuere imposible obtener la ayuda de un médico.

El descubrimiento por el insigne navegante castellano, de la encantada Península de la Florida no sólo aumentó el mapa y añadió un florón más á la imperial corona de Castilla, sino que vino también á ensanchar los horizontes de la poesía con la magia de la leyenda, y más tarde á popularizar esta parte del continente con la producción del riquísimo perfume que de sus flores se extrajo y que fué designado con el nombre de Agua Florida de Murray Lanman, orgullo de América y elegante necesidad social de sus habitantes. ¿Quién no conoce este delicioso perfume? ¿Quién no ha gozado alguna vez de sus embriagantes vapores en el baño ó en el tocador? ¿Quién, al usarlo, no ha sentido más fuerte el cuerpo, más clara la mente y más alegre el espíritu? Basta probarlo una vez para preferirlo á los demás. La legítima Agua Florida es la de Murray y Lanman, preparada por Lanman y Kemp, únicos fabricantes y propietarios, New York.

Depósito general en España para la venta al por mayor, señores don Vicente Ferrer y Compañía, de Barcelona.

Se vende en todas las farmacias, droguerías y perfumerías.

Cada día publica la prensa de Madrid y provincias cartas de gratitud hácia el *Instituto médico-celular* de Barcelona. Admite consultas por correo sobre toda clase de enfermedades, secretas inclusive. Contesta, remite plan curativo y medicamentos á todas partes. El público recibe la medicina como una carta.

El *Internacional Gabinete* (sección hispano-portuguesa) tan conocido en la alta sociedad, acaba de apadrinar el específico *Gotas Virtiles* para curar la estenidad de las señoras que claman por tener hijos y la impotencia de los hombres que no pueden usar del matrimonio. De venta: Buenas farmacias. Depósito general: *Sociedad farmacéutica Española*, G. Formiguera y C.ª, Tallers, 22, Barcelona.

GRAJEAS SAEZ, de composición VEGETAL E INOFENSIVA.—Curan radicalmente las *Irritaciones* y catarros, *Blenorragia* (purgación), *Gonorrrea* (gota militar), *Leucorrea* (flujo blanco), *Estrecheces* de la uretra, *Incontinencia* de orina, *Derrames* seminales y toda clase de *Flujos* de las vías urinarias.—Se venden en las farmacias y droguerías á 12 reales frasco.—Por correo, certificado, 16 reales.—Al por mayor, señores Vicente Ferrer y C.ª y doctor Saez, Barcelona.—Léase el folleto-prospecto, que se dá gratis.

Aviso interesante.—Los efectos empeñados en la Casa de Préstamos calle de Alonso el Sabio núm. 10, en los meses de Junio y Julio de 1886, que comprenden los números desde el 97,581 al 100,991, se venderán en pública subasta pasado el plazo de treinta días, á contar desde hoy, si sus dueños no se presentan á redimirlos ó renovarlos.

NOTA.—También se venderán todos los lotes que contengan efectos de lana y que tengan seis meses cumplidos de empeñados por el daño que causa la polilla.

Cádiz 1.º de Agosto de 1887.

Pasta pectoral del Dr. F. Borrell.—Los constipados; las ronqueras; tós seca y húmeda; los catarros y las demás afecciones del pecho, se curan con el uso de esta pasta.

Depósito, Botica de las Columnas, San Francisco, 25.

SECCIÓN RELIGIOSA.

Obispado de Cádiz. SANTO DE HOY.

San Cayetano, fundador de los cérigos llamados regulares teatrinos, confesor y San Alberto de Sicilia carmelita, confesor.

SANTO DE MANANA. San Ciríaco diácono y compañeros mártires, patrono de Ibiza.

LITURGIA. Oficio y misa de San Cayetano.—Rito doble color blanco.

Mañana.—Oficio y misa de San Ciríaco.—Rito semi-doble color rojo ó encarnado.

CULTOS DE HOY.

JUBILEO DE LAS CUARENTA HORAS. En el Rosario.

Mañana en San Lorenzo por su Santo tutelar.

Se manifiesta á las ocho.

MISAS CANTADAS. A las ocho en el Sagrario Catedral. A las nueve en el Rosario, San Antonio, San Lorenzo y Castrense.

A las nueve y media en la Catedral.

ÚLTIMAS MISAS REZADAS.

A las doce en la Catedral y parroquias del Carmen, San Francisco, San Agustín y San Pablo.

A la una en San Juan de Dios.

A las seis en San Felipe ejercicios con sermón.

A las en el Rosario id. al Santísimo Sacramento con id.

Novena á San Cayetano después de oraciones en el Rosario.

Arzobispado de Sevilla. SANTO DE HOY.

Como en Cádiz.—Santos Donato obispo y Fausto mártir.

En Santiago, San Estéban Abad y 200 compañeros españoles.

SANTO DE MANANA. Como en Cádiz.—El beato Pedro Fabro primer compañero de San Ignacio de Loyola, fundador de la compañía de Jesús.—San Emiliano, obispo.—San Largoy Esmaragdo, presbítero confesor.

Liturgia.—Como en Cádiz. Mañana id.

SECCIÓN OFICIAL.

Orden de la plaza del 6 de Agosto.

Servicio para mañana: Jefe de día el señor teniente coronel comandante de Alava don Carlos Díaz Arias de Saavedra.

Parada, Alava. Hospital y provisiones, tercer capitán de Alava.

Vigilancia por la plaza, Alava. De orden de S. E., el teniente coronel mayor,—*Manuel Fernández*.

Alcaldía Constitucional de Cádiz.

Reses cortadas en la Casa de Matanza el día 6 de Agosto, y precios que tuvieron en el Mercado:

6 Carneros.	á 1'00 pts. cts.	68k.
0 Toros.		
4 Vacas.		
8 Bueyas.		
1 Novillos.	1'35	153 á 464 ⁶
10 Uteros.		
3 Eralas.		
7 Añojos.		
7 Terneras.	1'75	

Suma total de kilos . . . 4,714 k.

Cadáveres sepultados, 4.

SECCIÓN ASTRONÓMICA.

Observaciones de ayer.

Temperatura 7 de la mañana, 26º cent. Temperatura 1 de la tarde, 31º cent.

T.ª mas baja durante la noche, 22º cent. Altura barométrica mediana, 764 mfm.

(Óptico Sr. Lemaire, S. Francisco, 18.)

Afecciones de hoy.

Sale el sol á las 5 10.

Pónese á las 7 0.

Sale la luna á la 9 13 N.

Pónese á las 8 22 M.

SECCIÓN MARÍTIMA.

Movimiento de buques.

ENTRADOS.

De Habana y Coruña vapor Pío capitán Llorca, con carga general.

De Li erpool y Vigo vapor Sofia, capitán Anzorandia, con carga general.

De Marsella y Málaga vapor Lafitte, capitán Escudero, con carga general.

De Beni-saf vapor Princesa Louise, capitán Irusger, con carga general.

SALIDOS.

Para Sevilla vapor Lafitte, capitán Escudero, con carga general.

Para Málaga y Barcelona vapor Sofia, capitán Anzorandia, con carga general.

Para Vigo y Bilbao vapor Pilar, capitán Santurio, con carga general.

Mareas de hoy.

Pleamar, 4 5 M | Pleamar, 4 21 T

Bajamar, 10 13 M | Bajamar, 10 29 N

BUQUES Á LA CARGA.

VAPORES

DE O. DE OLAVARRÍA Y COMPAÑÍA.

Para Málaga, Almería, Cartagena, Alicante, Valencia, Tarragona y Barcelona.

El vapor español

Gijón,

su capitán D. J. R. Canal saldrá el lunes 8 de Agosto á las cuatro de la tarde.

Admite carga y pasajeros. Consignatario, calle Aduana, n.º 14 y 15

D. Ricardo de Sobrino.

VAPORES

DE O. DE OLAVARRÍA Y COMPAÑÍA.

Para Algeciras, Málaga, Almería, Cartagena, Valencia, Barcelona, San Feliu, Palamós, Certe y Marsella.

El vapor español

Nuevo Valencia,

su capitán D. Vicente Ortuño saldrá el martes 9 de Agosto, á las siete de la mañana.

Admite carga y pasajeros. Consignatarios, calle Aduana, n.º 16,

Sres. D. Horacio Aleón y C.ª

VAPORES

DE O. DE OLAVARRÍA Y COMPAÑÍA.

Para Algeciras, Málaga, Almería, Cartagena, Valencia, Barcelona, San Feliu, Palamós, Certe y Marsella. El vapor español

Julian,

su capitán D. J. Guinea, saldrá el miércoles 10 de Agosto á las cuatro de la tarde.

Admite carga y pasajeros. Consignatario, calle Aduana, n.º 14 y 15,

D. Ricardo de Sobrino.

COMPANÍA DE NAVEGACION LA FLECHA.

Para Habana, Matanzas, Cárdenas, Santiago de Cuba y Cienfuegos.

El magnífico y de gran porte vapor trasatlántico

Guido, su capitán D. J. Echevarría, saldrá de este puerto el sábado 20 de Agosto, á las cuatro de la tarde.

Admite carga y pasajeros. Consignatarios, calle Aduana, n.º 16,

Sres. D. Horacio Aleón y C.ª

ERVICIO DIARIO

ENTRE CÁDIZ Y EL PUERTO DE SANTA MARÍA

Vapor Emilia.

Salidas del Puerto. Salidas de Cádiz.

HOY.

7 de la mañana | 12 de la idem.

1 de la tarde | 2 de la tarde.

3 30 de la tarde. | 4 30 de la idem.

MANANA.

7 30 de la mañana. | 12 de la mañana.

1 de la tarde. | 2 de la tarde.

3 30 de la tarde. | 4 30 de la idem.

Precios. Billeto de popa, ptas. 1'40.

—Idem proa, 0'70.—Id. de cosarios, 0'55.

—Abonos de popa, 11'25.

Para mas informes, Duque de la Victoria, 35,

Sres. D. Antonio Millán é hijo.

SERVICIO DIARIO

ENTRE CÁDIZ, PUERTO-REAL, LA CARRACA Y EL

DIQUE DE LA COMPAÑÍA TRASATLÁNTICA.

Vapor San Antonio.

Sale de Puerto-Real á Cádiz. 7 de la mañana.

De Cádiz á la Carraca y Puerto-Real, con escala en el Dique. 9 de la idem.

De Carraca á Puerto-Real y Cádiz. 10 de la idem.

De Puerto-Real á Cádiz. 11 de la idem.

De Cádiz á Puerto-Real y Carraca. 1 de la idem.

De Puerto-Real á la Carraca y Cádiz. 2 de la idem.

De la Carraca á Cádiz y Puerto-Real. 3 de la idem.

De Cádiz á Puerto-Real. 4 de la idem.

Para mas informes, Dunue de la Victoria, 35,

Sres. D. Antonio Millán é hijo.

ESPECTÁCULOS.

Teatro Principal.

Compañía cómico-dramática de Maria A. Tubau, dirigida por D. Ceferino Palencia:

Función para esta noche. *Cariños que matan.*

La gran vía.

Entrada principal, 1 peseta.—Al segundo y tercer piso, 75 céntimos.—Al cuarto, 50.

A las ocho y media.

Circo-Teatro Gaditano.

Compañía cómico-lírica-bailable, dirigida por D. José Suarez.

Funciones para esta noche:

A las ocho.

«Cómo está la Sociedad!»

«Yo presente y lo pasado.»

«Por lo fino.»

«A tres y diez.»

«La cabra era.»

«El torero de gracia.»

Salón Eslava

Entrada general, 25 céntimos.

Plaza de toros.

Gran corrida de cuatro magníficos bueyes bravos para esta tarde, siendo los espadas Alfonso Fernández y José Jimenez, *El Poneho*. También matará Andrés Vazquez *El Largarto*.

Sombra, una peseta.—Sol cincuenta céntimos.

